

¿Pero, es tan necesaria a nuestro mundo de hoy la formación de perso-  
nalidades cristianas? me atrevería a decir de extrema urgencia.

Razón: quien de nosotros no es capaz de apreciar cómo el paganismos invade  
al mundo moderno. Cada una de las formas del progreso, cada una de  
las novedades características de nuestro siglo XX son una fuente abierta  
al paganismos, la inmoralidad, la corrupción de costumbres, a la desinte-  
gración de la sociedad.

Pero, no sólo la sociedad ha experimentado esta invasión pagana. La influencia  
del ambiente <sup>pagano</sup> ha trascendido a los hombres, y ha terminado por invadirnos a  
nuestros <sup>propios</sup> mundos y hogares paganos. Apartado de Dios, su culto  
no fin y ~~perdido el valor de la propia personalidad.~~

Si, nuestros hogares de hoy, y esto caracteriza fundamentalmente el  
paganismos en que vivimos, han perdido a Dios, y porque se han apartado  
de Dios, ha perdido la noción del valor de la propia personalidad.

Constatemos esto hecho: se vive un paganismos, me atrevería a decir in-  
tegral, El sentido pagano impregna todo y cada uno de los actos de la  
vida diaria. Olvidado Dios como nuestro fin y nuestra razón de ser, nos  
hemos transformado nosotros en el centro de nuestra vida, y Dios se  
nos colocados en un altar <sup>literal.</sup> ~~al estado de este círculo que los rodea,~~  
hacia el cual van vez volveremos nuestras miradas.

Perdido el sentido de Dios en la vida por la magia y aquellos que sólo  
en creer en la existencia de Dios por el confesarse católicos, generalmente sólo en actos  
externos o en palabras demuestran un crepitar



y que ha recibido sus concreciones y su guía en las filosofías sociales del  
Siglo XIX.

Amplios usos, donde colectivos. No pensamos, sino individuos, en  
muchas cosas sólo números. Pensará que exageramos, pero hoy nadie  
puede por sí mismo, se piensa a través de la opinión pública, y  
de ahí que cuando aparece el individuo que es capaz de presentar  
un pensamiento propio, distinto a los demás, inmediatamente la  
masa lo sigue entusiasmada y confiada.

De ahí, la preocupación de los modernos por levantar. <sup>el espíritu</sup> ~~los~~  
grandes ideas, hoy en día, se confía totalmente a la capacidad del lí-  
der para unirse a la masa.

De qué otro modo se explica la existencia del demagogos, de la moderna  
organización política, a la cual se atribuye a llevar a cabo el político  
sólo por este carácter colectivizado y gregario del hombre actual.

El siglo XIX nos dejó una herencia: la inquietud intelectual.

A pesar del liberal religio<sup>x</sup> que un siglo hizo a los anteriores, podía  
decirse de la profecía que el siglo XX al XIX, se ha mantenido hasta  
nuestros días la inquietud espiritual e intelectual. Se expresa ella en el  
hombre intelectualista. Es este otro tipo de hombre ~~moderno~~ actual. Aquel  
ser que predomina el crecimiento físico, que no alcanza a proye-  
ctarse en su vida práctica. Lo distinguimos fácilmente en el hombre  
de grandes preocupaciones intelectuales, religio<sup>sas</sup>, dogmáticas, pero



Estas notas del hombre juegan a la vez, estos tipos se proyectan en  
la conciencia católica. Ya lo decíamos: el paguismo está en casa.  
No con la misma precisión e individualidad que en el hombre pre-  
guiso, pero sí resumiendo cierto reflejo exterior que muchas veces las  
culturas a nuestra vista.

¿Única vía posible para que en nuestra P.C. por siempre exista  
ausencia de sentido sobrenatural? Dicho según que para nuestros católi-  
cos, Dios no es otra cosa que un buen remedio, un consolador para  
males, dolores, contrariedades?

Si, desgraciadamente el naturalismo nos invade. y la falta de Dios  
se vea precisamente en la falta de personalidad de nuestros jóvenes  
o en la existencia de personalidades atrofadas. Este falta de personal.  
o la razón principal de la escasez de seguidores apostólicos dentro de  
nuestra juventud.

Otro, otro tiempo ha logrado el paguismo en nuestros files: el ape-  
do exagerado de la técnica técnica, que roba al estudio de la  
promoción técnica del apóstol o del dirigente. Cuando damos instrucción  
siempre nos referimos a los métodos técnicos infalibles para mover  
las voluntades de ~~nuestros~~ ~~individuos~~ ~~religiosos~~ ~~expertos~~, y como lo de-  
cía anteriormente, llegamos a olvidar los valores sobrenaturales  
por otros exageradamente los atributos naturales de nuestros in-  
dividuos. ~~Apostolado (?) en...~~ Exageramos la técnica y la ~~organización~~, que  
es un justa medida en consecuencia, pero que en estos días  
afixión.



1) En meritos trabajo: 1) falta de continuidad  
" coordinación.  
" profundidad.

2) el apostolado: pérdida del valor sobrenatural.  
" del sentido de medio de perfeccionamiento y  
santidad.

3) en la gente: 1) falta del sentido de ser instrumentos de Dios  
2) falta del espíritu de sacrificio.  
algunos absoluta desconfianza en el tiempo, a causa de dece-  
ñada fe en sus propios medios naturales y en sus  
competencias.

otros 3) culpados, más que en el fin de la Esc. es de su propio  
trabajo apostólico, porque se basan en sus entusiasmos y activi-  
dad.

En general: falta de formación y conocimientos técnicos necesarios para  
trabaja bien apostólico. Ya se dijo en la 1ª Sesión, estatuto de  
diversas enfermedades crónicas de nuestra rama. Ello nos hace impedi-  
do organizar convenientemente y tener un mismo criterio frente a  
diferentes problemas, etc.

Es el remedio a todo ello debe superar estos defectos, y le  
e impulsar ~~los defectos~~ a la P.M.  
místicos: pero esta mística redigida en cada socio lo convierte  
en auténtica personalidad cristiana. —  
sin ~~trabaja~~ solo con sus. cristianas producen tener el mat. humano para  
cumplir con nuestra misión apostólica, entregar diezmos, dar  
misericordia y ser guías de la juventud chilena.

Qué es una personalidad cristiana.

El Evangelio es un llamado a la santidad, en la vida, un ascender en el camino de las perfecciones. Dios con la muerte de su hijo redime el mundo y no solo hace el alma infangable que existía antes el h. y la divinidad sin que por amor permanezca en la Eucarist. participa al hombre de su vida divina por la gracia, y 33 permanece en esta vida para entregarnos todo un ejemplo de vida contenida en preceptos y consejos. Si, permanece y se queda en la vida de los Evangelios como modelos y modelos para imitarlos. En esta vida y Dios, encontramos las cualidades que nos hacen iguales a El.

Pero esta perfección de vida se realiza en nosotros de una manera adecuada a las características propias de cada uno, de acuerdo a la propia <sup>naturaleza temperamental.</sup> personalidad. Por tendremos una santidad para cada etapa de la vida, una santidad para cada etapa de la vida, una santidad para cada diferente personalidad.

En esto vemos modelos objetivos de perfecciones divinas y humanas, pero realizamos nuestra propia perfección <sup>adaptable</sup> a nuestra propia características.

Pero bien, ~~el~~ ~~hombre~~ el hombre comprende un poco más y más esp.  
No sólo como un alma, ni sólo espíritu. Sus hombres: unión de cuerpo y  
alma. La gracia, participa. de la r. de la -S.T. en el hombre  
unifica ambos principios: el esp. y el nat. por lo tanto la  
adq. de la pers. crist. exige la perfe. nat. y sobrenat.

1) Part. sobrenat.: Se alcanza ~~por~~ cuando se ama a Dios en  
la forma que el desea ser amado, y cuando a través de este  
amor ~~se~~ ~~estimanos~~ al propio como luz de Dios. Este amor  
que impregna en realidad toda la vida, se traduce en diversos  
actos de piedad: frecuencia de sacramentos, lect. espiritual, me-  
ditación, etc.-

La perf. sobrenat. exige que todos ellos se realicen sí, de manera  
adecuada y consciente a la vida ordinaria, que no sean hechos  
ni tan pronto tan pronto doblez. No se trata de poner los ojos en  
blanco frente a los linajes de los actos y más tarde dejar en  
lugar un ~~esp~~ espíritu egoísta y descontrolado en el todo con  
los niños; sino vivir una vida de amor a través de los actos  
de la auténtica vida cristiana en todas las actividades de  
la vida ordinaria.

2) perfecc. nat. Para ello debemos procurar de la perf. nat. 10

Son pocos los cristianos que se preocupan al ordenar su vida religiosa de estudiar las cualidades nat. que poseen para evitar las de acc. voluntaria, y las tendencias predominantes de su carácter para reparar defectos y ~~completar~~ <sup>perfeccionar</sup> los buenos inclinaciones. El verd. cristiano, como decía un autor francés: debe aún preocuparse de su caso personal. Así como no se cree

en santos tristes, no entendamos hoy santos de un género, pero esto no es todo, el esfuerzo por apartar los defectos y blanquear los virt. que nos permitieron alcanzar la perf. nat. debe abarcar sobre todo en el terreno del cumplimiento de los deberes de estado. En nuestra R.E. no podemos atender al

esp. que dedica largos hrs al trabajo del centro dejando sus deberes de familia y de trabajo.

y debe ser más lej. aún esta perfección nat. porque ~~en su~~ <sup>en su</sup> profundidad ha de unirse a la que se soberna natural. Precisa hoy del melado santo en las vidas ordinaria, en los detalles de ajetes cotidianos. Dios la

querido que en un siglo XIX el santo no sea un símbolo de conquista que oscuran a la hist. sino de lucas que anuncian de las profundidades de la misericordia divina para ventarse en la m. eterna con la altura de la gracia de Dios.

Nos hemos referido a los corac. del libro pegado, de los v. 11  
Como la pres. cristian. impide la pérdida de Dios y mitiga  
la realización de estas místicas, por lo tanto volver a los  
defectos internos de nuestro D. 11.

Unos después los elementos de este pres. cristian.

a) cont. modelo objetos.

b) perf. ref.

c) 1. 1. 1. 1.

Consigne ahora brevemente cuáles son el medio eficaz  
para que se realice esta pres. cristian.  
Vamos a ver cómo es posible aprovechar el tesoro infinito de  
la gracia permaniendo fieles a ella y lograr en nuestra  
persona esa perf. ref. que vemos hoy tan claramente necesaria.  
Nuestra juventud vive hoy tan continuamente problema: al perder  
del la vida defectiva, de moral, etc.

nuestra vida no exige un juez más imparcial que el propio  
cristian, que es siempre en nuestra propia parte y tribunal.

~~Después de~~ más todavía necesitamos un punto de  
apoyo humano, que nos permita tener confianza y seguridad  
plena en las medidas que tomamos para alcanzar la  
perf. Estos problemas que todos vemos experimentados.

enseñan a volver a el D. 11.

yo diria mas bien, en el Padre Espiritual. Porque el no es 12.  
solo un tanto de borrar para echar pecados sino un  
proyecto de esa perfeccion. que sin el en vano buscamos  
y dificilmente encontramos.

Hace pocos dias me escribieron una carta  
en la que se nos dice: que el D.E. es una neces. imposc.  
para sus dirigentes. No repetire sus conceptos sino que  
deseo que con el D.E. con nuestros dirig. se produzca  
dinee. apostolica, perfeccion y salvacion.

---

www.archivopatricio.com

¿Sabemos ahora cuál es el campo de acción de una personalidad cristiana y la influencia que puede ejercer.

En primer lugar, por el solo hecho de tener una verdadera personalidad cristiana se realiza un apostolado. Si, pues, cristiana es vida integral cristiana y aquel que vive integralmente en cristianismo predica en su ejemplo, y su ejemplo puede ser algo más. ¿Cómo actúa esta pers. cristiana en su ambiente, que es un campo de acción? En su testimonio. El mundo se encuentra en una lucha a muerte entre 2 concepciones de la vida que se juegan lo más sagrado de los dios del hombre y su libertad. O vida cristiana plena, o vida pagana con todos sus consecuentes.

¿Sabemos existiendo a los diferentes conclusiones del materialismo, hecho sistema filinético, concepción de la vida, un cierto centro de hecho. religión.

¿Qué otra cosa es el existencialismo, con su honor a la vida; el marxismo que esclaviza al hombre ante el estado proletario; el humanismo que mata al hombre de la raigambre?

No seamos que toda esta mala materialistas tienden a desmoronar la ciudad de Dios. ¿Qué otros hechos de combativos?

Por declaraciones, folletos, publicaciones. Del que valen si el testimonio de una vida no los refrende y selle. ¿De qué sirve hacer el elogio de la fealdad si no se le ama y se desprecia y se le huye.

La gran dificultad está en vivir, sacrificarse, entregarse a  
avenas por su idea.

"Creo a los testigos que son capaces de dejarse matar por Jesús". Y le  
opon el valor del ejemplo, del testimonio de nuestra fe.

Este mismo nos pide autenticidad <sup>sus</sup> en los testigos.

El cristiano en el sermón de la montaña, confundido de todo el  
Evangelio es comparado a la sal y la ley.

Es el ejemplo. La historia de la evangelización del mundo es la historia  
de la teología cristiana. S. S. D. XII nos ha dicho que el fin de

la A.C es la re-evangelización. Luego es en el testimonio de la au-

tentica personal. Cristiano donde hemos de buscar el secreto de

la cristianización de los ambientes.

Por ello la A.C necesita por cristianos, porque su objeto es con-

ducir y renovar la labor apostólica de los verdaderos apóstoles. Dado

que en los ambientes llevando el ideal vivida del Evangelio.

Por cristianos significan buenos dirigentes; no discursos ni directivas,  
testimonio de sus propias vidas.

www.papalicio.com

www.papalicio.com

www.papalicio.com